

Metropolit Hilarion fordert auf sich bei den Wahlen von der inneren Stimme leiten zu lassen



Es gibt nur eine Woche bis zu den Wahlen in die Staatsduma Russlands. “ Jeder Mensch, der seine Stimme abgeben wird, muss vor allem für sich bestimmen, wer von den politischen Führern, welche politische Partei ihm gefällt, und im Einvernehmen mit der inneren Stimme die Wahl treffen”, - meinte der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion, der seine Meinung von diesem wichtigen Ereignis im Leben des Landes auf Bitte der Moderatorin der Sendung “Kirche und Welt” E. Grachewa äußerte.

Dabei erinnerte der Hierarch, dass die Russische Orthodoxe Kirche an keinem politischen Kampf teilnimmt. “ Wir sagen nie unseren Gläubigen ihre Stimme für die eine oder die andere Partei anzugeben”, - unterstrich er.

“ Das Einzige, woran wir zu erinnern versuchen- ist dass wir als Kirche sich für die Stabilität in unserem Staat, Erhaltung des festen bürgerlichen, interkonfessionellen, internationalen Friedens interessieren”, - betonte Herr Hilarion und erwähnte, dass die auf die Erhaltung des Friedens gerichteten Bemühungen von den verschiedenen politischen, gesellschaftlichen Kräften bei der Kirche Hilfe finden.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/88012/>